

Forfait único en las estaciones de esquí de Candanchú y Astún

- Ofrecerán 100 kilómetros de dominio único esquiable, 101 pistas, 14 itinerarios y 40 remontes con una capacidad de transporte de hasta 46.000 personas.
- Los forfaits de ambas estaciones del Valle de Aragón serán únicos.



22.11.2016 - 21:12h

Las estaciones de esquí de Candanchú y de Astún (en el Valle del Aragón) presentaron su alianza con la que ofrecen 100 kilómetros de dominio único esquiable, 101 pistas, 14 itinerarios y 40 remontes con una capacidad de transporte de hasta 46.000 personas por hora para convertirse en una de las zonas esquiables más grandes de España.

Con el acuerdo, los forfaits de ambas estaciones serán únicos, por lo que los esquiadores que las visiten podrán practicar este deporte tanto en Astún como en Candanchú y disfrutar así de las pistas y servicios de ambas estaciones.

Los responsables del acuerdo aseguran que los beneficios no se reflejarán únicamente en las propias estaciones, sino en todo el Valle del Aragón. En palabras del director general de Astún y presidente de EIVASA Jesús Santacruz, "solo un pequeño porcentaje de la riqueza que crea el sector de la nieve se queda en las propias estaciones. La gran parte repercute en los servicios complementarios, generando una serie de ingresos para el resto del territorio, por lo que suponemos que el acuerdo será muy positivo para todo el valle".

Para el director general de Candanchú, Pere Gómez, la unión supone una "apuesta clara por el territorio, por ofrecer más kilómetros a nuestros clientes y por impulsar el turismo en un valle que se beneficiará de la unión de las dos estaciones".

URL: <http://www.20minutos.es/deportes/noticia/alianza-estaciones-esqui-candanchu-astun-2895285/0/?hootPostID=b8cef61fb01475059d721dfda118f6d0>